

MAX JACOB. Du changement côté profs



Les élèves accueilleront une résidence d'artistes au cours de l'année scolaire.

Auparavant professeure de lettres au lycée de Coëtquidan, Séverine Janet entame sa deuxième année en tant que principale adjointe du collège avec un effectif de 201 élèves répartis en 11 classes (deux de chaque niveau et trois classes de Segpa).

Du changement dans l'équipe

« Avec l'ouverture du lycée Mona Ozouf à Ploërmel, certains professeurs ont demandé leur mutation. Nous démarrons donc l'année avec une nouvelle équipe, la moitié des professeurs change », soit 12 nouveaux enseignants sur un total de 25.

Le collège accueille également trois nouveaux assistants d'éducation, un nouveau directeur de SEGPA, Florent Le Bihan, et une nouvelle gestionnaire, Voara Barbera remplaçant ainsi Catherine Roux partie à la retraite.

Implication des parents

Le projet « Les nuits de... » initié par Fabienne Cadoret, documentaliste, reviendra suite au succès connu l'an passé.

Une soirée en présence des enseignants, des élèves et de leurs parents, travaillant la liai-

son avec l'école Suzanne Bourquin et le lycée Ampère, sur un thème. « L'année dernière, nous avons pu organiser deux soirées, dont une intitulée « Les nuits de la lecture », le but pour cette année serait d'en prévoir trois », indique Séverine Janet.

Les parents sont également investis dans le FSE (Foyer Socio-Educatif), et ont proposé pour cette rentrée un kit de fournitures à des tarifs avantageux, qui a remporté « un franc succès ».

Résidences d'artistes

Au cours de l'année, le collège accueillera des résidences d'artistes, qui proposeront des ateliers aux élèves :

- un auteur, qui travaillera toute l'année avec les collégiens, leur apprenant les techniques d'écriture,

- un artiste, Benjamin Le Barron, qui sera quant à lui auprès des sixièmes pour travailler voix et diction,

- une webradio, avec la participation de Timbre FM,

- et pour finir, un projet en lien avec la mairie de Josselin concernant les Petites Cités de Caractère, pendant lequel les élèves pourront étudier l'art, l'architecture et le patrimoine de la commune.